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Direzione del Consiglio Comunale

VERBALE N. 6/2021

SEDUTA DEL 2 febbraio 2021  

(Redatto  ai  sensi  dell’art.  32  Regolamento  del  Consiglio  Comunale  e  degli  altri  organi

istituzionali)

L’anno 2021 (duemilaventuno)  il giorno 2 ( due  ) del mese di febbraio, la Commissione 9

è convocata dalla  Presidente Laura Sparavigna in modalità telematica,  secondo quanto

previsto dalla Legge  n. 27 del 24 aprile 2020, alle ore 14.30,  con il seguente ordine del

giorno:

�Comunicazione della Presidente;

�Audizione del dott.  Lorenzo Zambini, con deleghe sulle politiche del lavoro della Città

metropolitana  di  Firenze  e  del  dott.  Valerio  Fabiani  nominato  Consigliere  politico  di

Eugenio  Giani   con  deleghe  sulla  gestione  di  crisi  aziendali  e  sui  processi  di  re-

industrializzazione, in merito alla situazione del mondo del lavoro a Firenze  

�Approvazione verbali precedenti sedute;

� Varie ed eventuali.

Per la Direzione del Consiglio sono stati invitati sulla piattaforma Teams il Direttore dott.

Pietro Rubellini,  la  P.O.  Direzione  del  Consiglio  e  Commissioni  Consiliari,  dott.ssa

Sabrina Sezzani, Vieri Gaddi per la diretta streaming. 

Alle ore 14.30 sono presenti telematicamente i Consiglieri: Dimitrj Palagi, Andrea Asciuti,

Francesca  Calì,  Leonardo  Calistri,  Mimma Dardano,  Alessandro  Draghi,  Massimiliano

Piccioli.

Alle ore 14.34 il segretario Mario Rizzuti  procede all’appello che accerta la presenza dei/

delle Consiglieri/Consigliere:

CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO DA

Presidente Laura  Sparavigna 

Componente Palagi Dimitri

Componente Andrea Asciuti

Componente Francesca Calì

Componente Mimma Dardano

Componente Alessandro Draghi

Componente Massimiliano Piccioli

La Presidente Laura Sparavigna  apre la seduta alle ore 14.34 essendo presente il numero

legale.

La Presidente, dopo aver  illustrato l’ordine dei lavori della seduta odierna, passa la parola

al primo ospite, dott. Lorenzo Zambini.

Spiega la modalità di apertura dei tavoli di unità di crisi riguardanti la città metropolitana.



   DIREZIONE DEL CONSIGLIO                                 Commissione Consiliare 9

                                                                                                Istruzione Formazione e Lavoro

In questi ultimi mesi sono arrivate circa una dozzina di situazioni di crisi.

Un’altra tipologia di interventi è quando non c’è una crisi in corso,  ma le relazioni interna

non permette un dialogo fra le parti ed il tavolo serva per facilitare un dialogo fra aziende e

parti sindacale, fa un breve elenco di crisi affrontate.

Un altro problema di questo periodo è la rendita immobiliare, che chiaramente in questo

periodo  ha  prodotto  una  crisi  delle  aziende  in  affitto  che  non  hanno  avuto  attività

economiche nel periodo del lockdown, anche in questo caso le parti sono state incontrate

per cercare una soluzione di compromesso.

Un altro  settore  fortemente  penalizzato  è  il  comparto  aeroportuale  con le conseguenze

ricadute occupazionali.

Si auspica che il blocco dei licenziamenti sia in essere almeno fino alla fine del periodo di

crisi.

Alla fine dell’illustrazione del dott. Zambini la Presidente passa la parola al dott. Valerio

Fabiani. 

Il quale nella sua illustrazione, spiega un nuovo metodo per la soluzione delle crisi aperte.

Molto spesso si  verificano condizioni  di  crisi  in area dove sia da un punto di  vista di

maestranze ma anche di infrastrutture ci sono delle condizioni di opportunità che nuove

aziende cercano. Fà degli esempi concreti per meglio far capire questo nuovo metodo.

Punto fondamentale di questo metodo è superare un tabù, che è quello del ruolo della parte

pubblica senza ritornare al vecchio sistema di statalizzazione.

Fa un esempio concreto di una azienda del gruppo “Condotte”, entrando direttamente nel

capitale  sociale  dell’azienda  attraverso  “SICI”,  che  una  società  controllata  da  “Fidi

Toscana”, con uno sganciamente del ramo di azienda dalla capofila Condotte dando vita ad

una  nuova  società,  e  nel  frattempo  che  si  cercava  un  compratore  si  sono  salvate  le

commesse e la linea produttiva.

Un altro esempio è l’intervento della Laika, che in espansione ha deciso di utilizzare le

maestranze di una azienda in crisi, anche attraverso la possibilità di fare la formazione  dei

lavoratori che sono transitate fra le due aziende.

Questo metodo è stato possibile in quanto le istituzioni sono andate un po’ oltre con la co-

stituzione di strumenti aziendali di natura pubblica. Elemento fondamentale di tutto questo

è stata la costituzione da parte della Regione Toscana della società Invest in Tuscany.

Alla fine dell’illustrazione del dott. Fabiani, la Presidente passa la parola al Consigliere

Palagi che pone una considerazione critica sul metodo adottato.

La Presidente pone delle domande più specifiche su dati che sono emersi nel corso della

discussione e chiede se è possibile averli.

Riprendono la parole  Fabiani ribadendo la giustezza del metodo, del quale anche a livello

nazionale si sta utilizzando con “ Invitalia”.

Ribadisce la necessità di utilizzare con la leva pubblica il motore dello sviluppo .

La presidente ringrazia gli ospiti e chiude la commissione diponendo l’appello di chiusura

Alla chiusura della seduta erano presenti i/le Consiglieri/Consigliere:
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CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO DA

Presidente Sparavigna

Vicepresidente Palagi

Componente Asciuti

Componente Calì           

Componente Calistri

Componente Dardano

Componente Draghi

Componente Piccioli

La seduta viene chiusa alle ore 15:36

Verbale, letto, approvato e sottoscritto nella seduta del  4 maggio 2021

 

    Il segretario                                                                               La  Presidente

    Mario Rizzuti                                                                       Laura Sparavigna
 

 


